



10 | Martes 10 Junio | 2025 | www.eha.cl

ACTUALIDAD



Lanzan “Desafíos ISIC” para obtener soluciones innovadoras en infraestructura

Uno de los componentes del programa de Infraestructura Sostenible e Inclusiva para la Competitividad regional (ISIC), es la formación de capital humano. Y en ese contexto, se acaban de lanzar las bases para que los estudiantes de educación media técnico profesional (EMTP) e instituciones de educación superior (IES) de la Región de Los Lagos, junto a sus docentes; propongan soluciones innovadoras de infraestructura sostenible y con enfoque inclusivo, desde sus propias comunidades y establecimientos.

Los equipos con las mejores propuestas recibirán financiamiento no reembolsable para ejecutar sus ideas, impulsando así una cultura de innovación comprometida con el entorno.

Estos desafíos están divididos en dos categorías. “Educa

sostenible” para los estudiantes de establecimientos de educación media, y “Evolución sostenible”, para las instituciones de educación superior.

“Esta instancia, es súper enriquecedora para la formación académica de los alumnos, porque los desafía a enfrentar con soluciones innovadoras temas que serán súper prioritarios para las nuevas generaciones, como la sostenibilidad y la inclusión”, sostuvo el encargado del componente, Cristián Bucarey.

Quien además valoró la articulación que se ha dado no sólo con los establecimientos TP de la región, sino que también con las casas de educación superior. “Este es un primer ejercicio conjunto, que esperamos se pueda seguir replicando, a partir de este programa, pero también de otras iniciativas. Hay temas que son transversales a todas las instituciones de educación superior, y que debemos abordar

en conjunto”, agregó.

PROCESO

El proceso considera tres etapas (idea, prototipo y validación), y los ganadores, además de recibir el aporte monetario

para desarrollar la iniciativa, compartirán junto a los demás equipos en un “bootcamp”, donde se presentarán los proyectos de manera detallada y recibirán ahí feedback de los expertos, para enriquecer aún más la propuesta.

Los 3 equipos ganadores pertenecientes a establecimientos de educación media técnico profesional (EMTP) recibirán un premio de \$500.000 como capital inicial para apoyar la ejecución y desarrollo de su proyecto. Mientras que los 3 equipos ganadores pertenecientes a instituciones de educación superior (IES) recibirán \$1.000.000 para el mismo fin.

Los “Desafíos ISIC” 2025 no sólo buscan identificar y apoyar proyectos innovadores, sino también acelerar su implementación mediante formación, mentoría y oportunidades de networking. Los participantes recibirán acompañamiento para convertir sus ideas en iniciativas viables y escalables, generando un impacto positivo en sus comunidades y contribuyendo a la construcción de un futuro más sostenible.

Inscripciones en <https://desafiosisicloslagos.com/> y consultas al mail: infraestructurasostenible@ulagos.cl



DESAFÍOS
ISIC
INICIATIVA FORMATIVA

SI ERES ESTUDIANTE DE
EDUCACIÓN MEDIA TP O
EDUCACIÓN SUPERIOR EN LA
REGIÓN DE LOS LAGOS, ESTA ES
TU OPORTUNIDAD.

CREA IDEAS QUE
TRANSFORMEN TU COMUNIDAD
DESARROLLA SOLUCIONES EN
INFRAESTRUCTURA SOSTENIBLE E
INCLUSIVA.